

## Compte-rendu du CA du 1<sup>er</sup> juillet 2025

### 1. Point sur les inscriptions et modifications éventuelles à faire

- \* taux de remplissage
- \* passage de certains cours de confirmés en tous niveaux si faible remplissage ?  
**Oui. Créneau 8-11 du mercredi 11h30 non rempli, passage du cours en « Tous niveaux »**
- \* team compétition adultes et cours perfectionnement envisagé ?  
**A valider par Jérémie.**

### 2. Point sur la réunion avec la mairie au parc des sports de la Croix de Berny

- \* le projet de salle de bloc est acté par la mairie ; en 2026 ?
- \* le service des sports est prêt à nous financer les équipements demandés (prises, pads)
- \* il faut absolument communiquer à M. Jacob et M. Reynier les bons résultats de la saison  
**Bilan des résultats à faire et à envoyer à la mairie. Inclure la participation des arbitres.**

### 3. Point sur la réunion avec les encadrants

- \* Bilan global très positif
- \* Lancement de la manifestation de fin d'année pour les jeunes le samedi 28 juin (contest/gouter)
- \* Redéfinition claire et communication sur les jeunes pouvant venir aux séances autonomes : proposition de 16 ans révolus et passeport orange → **Validé**
- \* Nils est prêt à relayer plus Jérémie sur les coachings de compétition
- \* Mieux communiquer sur le système de défraiements des parents accompagnant de compétiteurs  
**Mail à faire pour préciser le fonctionnement.**
- \* Ouverture sur corde de 4-5 voies nouvelles dans le dévers la première semaine de septembre ; voir qui mobiliser  
**Creuser côté adulte team compet, viser les deux premières semaines de septembre.**
- \* Prévoir cette réunion coachs-bureau plus en amont : avril
- \* Mieux associer les encadrants aux OdJ et CR (envoi en amont et en aval)  
**Action : envoi de l'ordre du jour et du compte-rendu**

### 4. Ouverture d'une séance « vitesse » ?

- \* le mercredi soir 17h-19h encadrée par Nils (en // avec 16-18 débutants)
- \* sur environ 15 séances dans l'année. Avec un supplément de 30 €.
- \* petit matériel supplémentaire à prévoir  
**Validé, mise en place à la rentrée.**

### 5. Points divers :

- \* Point sur les contacts 'inclusifs' avec le sport adapté IdF (Vincent)  
**Proposition : Une journée d'initiation en semaine avec le centre de sport adapté du 92.**
- \* La soirée des bénévoles est prévue pour le jeudi 3 juillet à VA (grimpe et barbecue)
- \* Le forum des associations aura lieu le dimanche 7 septembre de **10h** à 18h
- \* Point sur la semaine du 7 au 11 Juillet : créneau à utiliser ?
- \* Besoins en formation pour la saison prochaine : juges / **ouvriers** / autres / **nacelle**
- \* Approbation du CR du CA du 13 mai → **Approuvé en séance**
- \* Date du prochain CA : fin septembre ? **Ok dernière semaine de septembre**



\* Ouvertures de voies au vacances de Toussaint

Créneaux à demander avant le 15/08 10h-22h, puis appel à bénévoles à lancer.

\* Compétitions 2025-2026 : départementaux ou régionaux ? Défi 92 ?

Choix retenu : organisation des départementales de difficultés senior et des régionaux de vitesse. Pas d'organisation du défi 92. Dates à confirmer.

\* Jérémie propose l'achat de dégaines longues pour limiter le frottement des cordes sur la SAE à certains endroits.

Ok validé par le CA.